

Pedido a Biden, historia de amistad y solidaridad detrás de una carta



Foto de archivo

La Habana, 5 ene (RHC) El pedido de remover a Cuba de la lista de patrocinadores del terrorismo y que el presidente Joe Biden cumpla sus promesas es claro, afirmó la activista estadounidense Merriam Ansara.

Miembro de la Junta de Acción por la Paz de Massachusetts, Ansara habló con Prensa Latina acerca de los esfuerzos de su organización detrás de la reciente carta enviada a Biden por la delegación de Massachusetts en el Congreso federal.

Con satisfacción, expresó que el resultado es “parte de una campaña iniciada hace ocho meses para unificar el estado de Massachusetts en el pedido de que Cuba sea retirada de la SSOT (sigla en inglés de Estado Patrocinador del Terrorismo).

El llamado de nuestros representantes en el Congreso federal al presidente Biden es el primer paso, dijo.

“Ahora vamos a pedir a nuestros representantes electos y senadores en la legislatura estatal que envíen una carta similar a Biden, y luego le preguntaremos a nuestro Gobernador”, anticipó.

Trabajaremos para que Massachusetts, un estado sólidamente demócrata con unos dos siglos de vínculos económicos, científicos, médicos, sociales y culturales con Cuba, pueda restaurar esos vínculos, ante todo sacando a Cuba de esa arbitraria lista, indicó.

Comenzamos esta campaña en junio pasado, con cartas de los electores a cada uno de nuestros representantes y senadores en el Congreso pidiéndoles que instaran al presidente Biden a eliminar a Cuba de la SSOT, relató.

Esas misivas fueron entregadas personalmente en sus oficinas en Washington el 22 de junio, recordó. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/343692-pedido-a-biden-historia-de-amistad-y-solidaridad-detras-de-una-carta>



Radio Habana Cuba